
Volley B/2  
Si è giocata la finale Scudetto 
Lombardia al Pala Iseo di Gra-
tacasolo di Pisogne (BS) tra la 
Tecnilux UiV Pavia e la Gierre 
Scale Olginate, con le ragazze 
di Mauro Fontana e Gigi Be-
retta che sono scese in campo 
in una gara intensa, giocata 
dalle pavesi fino all’ultimo re-
spiro, ma che non è bastata 
contro la corazzata lecchese di 
Olginate che, al termine di una 
partita avvincente, ha piegato 
le ragazze di Mauro Fontana 
solo al quinto set (21-25, 25-
23, 25-21, 24-26, 10-15). 
Onore alle vincitrici dello scu-
detto regionale, ma una pic-
cola lode va alle giocatrici della 
Tecnilux Pavia, che hanno di-
mostrato di essere tra le com-
pagini più forti dell’intera 
Lombardia. Le statistiche di-
cono che le pavesi hanno 
avuto in ricezione una percen-
tuale del 45%, infierendo con 
6 “ace” e costringendo le av-
versarie a ricevere al 34%. Ciò 
non è bastato, in quanto Olgi-
nate, pur facendo più errori in 
attacco (15 contro i 13 pavesi), 
ha avuto una percentuale of-

fensiva  migliore (33% contro 
il 28% pavese). Tabellino: Pa-
gnin 1, Cagnoni 20 (3b 1m), 
Maggi Stella 9, Ianosel 6 (1m), 
Moro 12 (3b 2m), Bellinzona 
16 (2m), Filippi Pioppi (L). Si 
conclude così la stagione spor-
tiva della prima squadra fem-
minile Universo in Volley, con 
la promozione in serie B/2 e 
un 2° posto assoluto a livello 
regionale. “Nonostante la scon‐
fitta di Pisogne, gli obiettivi 
principali sono stati centrati e 
ora lo sguardo va al  prossimo 
anno – ha commentato coach 
Mauro Fontana – Sarà 
un’estate rovente in cui lo staff 
non si fermerà e proverà a fi‐
nalizzare le proprie intenzioni 
di crescita per poter affrontare 
al meglio il campionato nazio‐

nale di serie B. Chiudiamo rin‐
graziando gli sponsor e i nostri 
tifosi sempre presenti e pronti 
a sostenere i nostri sforzi”.  
Calcio Femminile (serie C)  
Scivolone inatteso per la Pavia 
Academy, che esce sconfitta 
per 3-2 dallo stadio della Luc-
chese e pertanto deve dire ad-
dio ai sogni di arrivare al 2° 
posto per sperare in un ripe-
scaggio al piano di sopra. Le 
ragazze bianco-azzurre sta-
vano vincendo in terra toscana 
per 2 reti a 0 (marcature di 
Giani al 9’ e di Codecà al 18’), 
ma poi le padrone di casa pun-
golate  nell’orgoglio si sono ri-
prese e prima dell’intervallo 
hanno rimesso le cose in pa-
rità con la difensore-goleador 
Lehman e con la bomber Fe-

nili. Nella ripresa, in una gara 
condizionata anche dal caldo, 
ci ha pensato la capitana luc-
chese Moni a siglare la rete del 
definitivo 3-2. Dopodomani si 
conclude il primo campionato 
del Pavia Academy in serie C, 
nella sfida contro il Caprera 
(stadio “Fortunati”, ore 15.30). 
Le pavesi, seppur partite da 
neopromosse, nutrivano am-
bizioni di vertice e addirittura 
di centrare la promozione in 
B. Di fronte a formazioni molto 
più solide e toste (come l’im-
battuta Arezzo), le ragazze di 
mister Martinotti hanno do-
vuto rinunciare al sogno del 
salto di categoria, acconten-
tandosi di essere arrivate in 
alto, aver messo radici per un 
solido futuro, ma soprattutto 
di essersi affermate come re-
altà traino del calcio femminile 
di Pavia e provincia. Con le am-
bizioni e le qualità dimostrate 
il futuro non potrà che essere 
“roseo” (in tutti i sensi!). Clas-
sifica: Arezzo 73; Pinerolo 60; 
Genoa 58; Bergamo, Solbia-
tese 57; Pavia Academy 56; 
Ivrea 45; Spezia 42; Lucchese 
38; Ternana 36; Meda 29; Pon-
tedera 27; Monza 25; Perugia 
21; Pistoiese 16; Caprera 10.   

La Riso Scotti Pavia ha passato 
il primo turno play-off bat-
tendo Mestre in gara-5 e in 
questi giorni è impegnata nelle 
semifinali contro l’Etrusca Ba-
sket San Miniato (questa sera 
alle 20.30 si gioca gara-3). L’en-
tusiasmo per la pallacanestro 
sembra essere  tornato im-
provvisamente in città, tant’è 
che nella sopracitata trasferta 
di Mestre di dieci giorni fa i 50 
biglietti disponibili per il set-
tore ospite si sono esauriti in 
poche ore e la squadra di Pavia 
è stata seguita da una cinquan-
tina di tifosi, che l’hanno inci-
tata dal primo all’ultimo mi-
nuto. Purtroppo, nel momento 
più bello del ritrovato entusia-
smo, il classico fulmine cade 
giù a ciel sereno. Fabio Mona-
stero, socio insieme a Massi-
miliano Della Bianca della 
Punto Edile s.r.l., co-main spon-
sor della squadra, ci ha con-
tattato per rilasciare delle di-
chiarazioni molto importanti: 
“Voglio innanzitutto fare i com‐

plimenti ai tifosi che hanno se‐
guito la squadra a Mestre e che 
l’hanno sostenuta calorosa‐
mente fino alla vittoria. Questo 
incontro, invece, è per annun‐
ciare che a fine stagione, co‐
munque vadano le cose, noi 
come Punto Edile srl faremo un 
passo indietro. Questa decisione 
è dovuta nei confronti del ma‐
nager che occupa il ruolo di 
Amministratore Delegato di 
Omnia Basket, il quale negli ul‐
timi 3‐4 mesi è stato costante‐
mente alla ricerca di nuovi par‐
tner da mettere al nostro posto. 

Così, per non dare ulteriore 
grattacapi abbiamo deciso noi 
di fare un passo indietro per il 
bene della pallacanestro pavese 
e della società Omnia, alla 
quale auguriamo i massimi ri‐
sultati, soprattutto a coloro che 
ci subentreranno”.  Un passo 
indietro significa un piccolo di-
simpegno o un addio vero e 
proprio? “Usciamo completa‐
mente dal progetto Omnia Ba‐
sket, ma ci rivedrete in altri am‐
biti sempre locali, magari affi‐
liati ad altre società sportive 
del territorio”.  

Che peccato, però: come mai 
questa decisione e proprio 
ora? “Abbiamo capito che il no‐
stro nome e il nostro logo non 
sono tanto ben accetti dall’A.D. 
pavese, il quale ha già fatto di‐
versi incontri, con persone di 
basket ‘famose’ a Pavia, e che 
dovranno prendere il nostro po‐
sto. Noi siamo abituati a dire le 
cose in faccia, pertanto non 
aspettiamo di essere estromessi, 
ma saremo noi a fare il passo 
indietro, così non creeremo nes‐
sun problema. Confido nella 
speranza che l’Omnia, non imi‐
tando la fine di altre società pa‐
vesi  che in passato hanno ce‐
duto il diritto sportivo, sappia 
andare avanti. Sono sicuro che 
Pavia risponderà presente agli 
appelli lanciati dall’A.D. e che la 
nuova società saprà far meglio 
di questi due anni dove io e il 
mio socio abbiamo investito 
tempo e denaro. Voglio ricor‐
dare che nel primo campionato 
abbiamo portato la squadra ai 
play‐off (e per la prima volta), 
mentre nella seconda siamo 
qua tutt’ora a contenderci que‐

sta semifinale, nella speranza 
di passare il turno e di giocarci 
fino alla fine quello che è l’obiet‐
tivo di questa stagione”.  
Ci saranno rimpianti in questa 
vostra decisione? “Noi ci ab‐
biamo messo sempre anima, 
cuore, soldi e ci saremmo im‐
pegnati ancora da persone se‐
rie, corrette e oneste. Quando 
spendiamo una parola, noi la 
manteniamo. Anche quest’anno 
abbiamo allestito una forma‐
zione di alta classifica per far 
gioire i tanti tifosi che sono tor‐
nati al palazzetto e che hanno 
seguito Pavia anche nelle tra‐
sferte. Purtroppo, quando ab‐
biamo capito che la Punto Edile 
srl non era più ben accetta al‐
l’interno della società abbiamo 
deciso di lasciare la palla a chi 
di dovere. L’unico rammarico, 
che ci pesa un po’, è stato un 
trattamento ricevuto dall’A.D.  
a ottobre durante la presenta‐
zione della squadra presso gli 
stabilimenti del main sponsor, 
dove noi non siamo stati invitati 
bensì estromessi. Visto che il no‐
stro impegno finanziario è sem‐
pre stato molto importante per 
l’Omnia Basket, non pensa‐
vamo di essere trattati così. 
Eravamo interessati a raddop‐
piare l’investimento per alzare 
l’asticella per il prossimo anno, 
ma dato che siamo ospiti non 
graditi ce ne andiamo di spon‐

tanea volontà”. Ma qualche ri-
cordo felice di questi due anni 
ci sarà pur stato o no? “Il ri‐
cordo più bello per me è stato 
l’accesso ai play‐off dell’anno 
scorso con Fabio Di Bella in 
panchina. Di Bella è sempre 
stata una grande persona per 
tutto quello che ha fatto, così 
come lo sono anche Ugo Duca‐
rello, il coach attuale che è un 
super professionista, Alberto 
Rai che spero possa rimanere 
il più a lungo possibile perché è 
un collante eccezionale, e 
Gianni Perruchon che anche se 
ha subito diverse critiche, ha 
sempre investito tanto perso‐
nalmente”. I tifosi come pren-
deranno questa vostra deci-
sione? “Mi spiace molto per 
loro, perché forse tanti hanno 
veramente capito quanto la 
Punto Edile srl ci teneva a que‐
sta squadra. Noi abbiamo fatto 
anche degli investimenti perso‐
nali, come offrire il pullman per 
Mestre. Non rimpiango nulla di 
quello che è stato, ho trascorso 
due anni davvero fantastici, 
l’unico rammarico è di essere 
stati trattati in maniera forse 
poco professionale da parte 
dell’A.D.”. Stasera alle ore 20.30 
si gioca gara-3 di semifinale al 
PalaRavizza. Eventuale gara-4  
domenica alle 18 sempre in 
via Treves, l’eventuale gara-5 
mercoledì sera a San Miniato. 

Sport pavese
Intervista in esclusiva a Fabio Monastero: “Se non siamo graditi ci facciamo da parte per il bene della piazza”

La U.i.V. sconfitta in finale scudetto regionale da Olginate. L’Academy dice addio al 2° posto

BASKET - La Punto Edile lascia a fine stagione?
di Mirko Confaloniera

SPORT FEMMINILE -Finali agrodolci 
per pallavolo e calcio in rosa

di Mirko Confaloniera

Il Pavia ha ufficializzato il 
nuovo direttore sportivo e il 

nuovo allenatore in vista della prossima stagione ancora 
ai nastri di partenza del campionato di Eccellenza. Gli az-
zurri hanno affidato il ruolo dirigenziale a Luca Sacco, 
proveniente dal Derthona, mentre la panchina è stata as-
segnata a Maurizio Tassi. Confermati quindi i nomi che 
circolavano attorno alla società di via Alzaia. Ecco il co-
municato ufficiale del club pavese diffuso nei giorni scorsi: 
“L’A.C. Pavia 1911 comunica di aver completato l’organico 
per lo staff prima squadra per la stagione sportiva 2022/23. 
Il Direttore Generale Antonio Dieni e il presidente Giuseppe 
Nucera hanno raggiunto un accordo per la stagione spor‐
tiva 2022/23 con Luca Sacco come Direttore Sportivo della 
Prima squadra. Sacco ha sviluppato una grande esperienza 
nel mondo del calcio dilettantistico e arriva dalla cavalcata 
con il Derthona, passato dalla Prima Categoria alla Serie 
D. AC Pavia 1911 comunica anche di aver raggiunto un 
accordo con Maurizio Tassi come allenatore della Prima 
Squadra per la stagione sportiva 2022/23. Tassi è molto 
conosciuto nell’ambiente sportivo pavese e ha già allenato 
in passato in Eccellenza e in Serie D: San Colombano, San‐
t’Angelo, Pergocrema, Casteggio e Vogherese. A entrambi 
va l’in bocca al lupo da parte della società a nome del pre‐
sidente Giuseppe Nucera e del direttore generale Antonio 
Dieni. L’AC Pavia 1911 coglie anche l’occasione per espri‐
mere un grande ringraziamento a Giuseppe Fiorito per 
l’ottimo lavoro svolto durante la stagione sportiva appena 
conclusa”.

CALCIO - AC Pavia, Maurizio  
Tassi nuovo allenatore

di Mirko Confaloniera
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